



Síntesis de medios

06 de agosto de 2023

Primeras Planas

Acecha La Familia a Acapulco
INM da comida insalubre a migrantes detenidos
Incumplen remediar desastre ecológico
Expertos ven interés ajeno a educación en críticas a libros de texto
Van a la corte contra libros de texto
Abandonados

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Atrapan a ladrón de casas

Una persona relacionada a un robo a casa habitación ocurrido el 1 de julio del año en curso en la colonia Buenavista, fue detenida en la avenida Circuito Interior y la calle Fernando Montes de Oca, alcaldía Cuauhtémoc por oficiales de la **SSC** cuando al momento de su captura le encontraron algunas dosis con aparente droga. [La Prensa](#)

Aseguran autopartes

Elementos de la **SSC** lograron dismantelar una célula delictiva dedicada al robo de vehículos y autopartes, así como su venta en la zona oriente de la ciudad; con dos órdenes de cateo en predios de las colonias Zona Urbana Ejidal Santa Martha Acatitla Sur y Zona Urbana Ejidal Santa María Aztahuacán de la alcaldía Iztapalapa se logró la localización y aseguramiento de 61 toneladas de autopartes robadas y la detención de dos personas. [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Cantan su culpa en el reclusorio

Como parte de las actividades artísticas y musicales, que promueve la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (**SSC**) de la Ciudad de México, se realizó el Primer Concurso Intercentros Penitenciarios de Canto "Voces de la Libertad", en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, ubicado en la alcaldía Iztapalapa. [Metro](#)

Caen once por delitos de alto impacto en oriente capitalino

El nuevo despliegue policial se concretó en Iztapalapa y Tláhuac durante el tercer día del despliegue policial, realizado en la zona oriente de la Ciudad de México, con el objetivo de inhibir delitos de alto impacto, **efectivos de la SSC** detuvieron a 11 personas en las alcaldías Iztapalapa y Tláhuac, por distintos hechos delictivos. De los resultados obtenidos este viernes 4 de agosto del dispositivo de seguridad, los policías de los diferentes sectores, así como de las policías complementarias, detuvieron a ocho personas en la alcaldía Iztapalapa y tres más en la alcaldía Tláhuac, en 11 acciones distintas, por los delitos de robo de vehículo, a transeúnte, a negocio y delitos contra la salud. [La Prensa](#)

Sanciona la alcaldía de Xochimilco a trajineras

Autoridades de la alcaldía Xochimilco realizaron la suspensión de dos embarcaciones por no respetar las tarifas establecidas para la presentación de servicios al turista. El Gobierno realiza operativos de manera permanente en el canal turístico con la presencia de elementos de la **Policía Auxiliar**, uniformados de la **SSC** y la Guardia Nacional. [La Prensa](#)

Vs. Chelerías

La alcaldía Miguel Hidalgo realizó un operativo para retirar chelerías en la Colonia Tlaxpana y Argentina Poniente, en colaboración con la **SSC** y la Guardia Nacional. [Reforma](#)



Síntesis de medios

06 de agosto de 2023

Policiaco

Lenta agonía de biker

Elementos de la **SSC**, pertenecientes al Sector Santa Fe, arribaron al lugar y acordonaron la zona debido a que un motociclista murió tras recibir un golpe en la cabeza al chocar contra un camión de transporte público estacionado. Los hechos ocurrieron en la avenida Santa Lucía, con dirección hacia Anillo Periférico, colonia Colina del Sur, alcaldía Álvaro Obregón. No llevaba casco de seguridad. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Después de salir de prisión el teatro ha sido muy sanador

Nayeli Torres encontró en la actuación otra forma de vida después de salir de prisión y reinsertarse en la sociedad. La obra escrita y dirigida por Arturo Morell ofreció una función especial a familiares de las mujeres que cumplieron con su sentencia y que la actuación las ha ayudado a salir adelante. Entre las actividades importantes que tendrá este festival está: "Amar es Libertad: 2da Ceremonia de Bodas Colectivas". En colaboración con el Registro Civil de la CDMX y la **Subsecretaría de Sistema Penitenciario de la SSC**, unirán en matrimonio a 14 parejas de personas privadas de su libertad. [La Prensa](#)

Cantan su culpa en el reclusorio

Como parte de las actividades artísticas y musicales, que promueve la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (**SSC**) de la Ciudad de México, se realizó el Primer Concurso Intercentros Penitenciarios de Canto "Voces de la Libertad", en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, ubicado en la alcaldía Iztapalapa. [Metro](#)

Justicia

Identifican al hombre que arrojó a mujer a las vías del Metro Hidalgo; se despidió antes del suicidio

Luis Arturo de 27 años es el joven que empujó a Celia, mujer que falleció el pasado miércoles al paso del tren en la estación Hidalgo de la Línea 2 del Metro. La familia del hombre acudió al Instituto de Servicios Periciales y Ciencias Forenses (INCIFO) y a la Fiscalía General de Justicia (FGJ) para reconocer su identidad. [La Crónica de Hoy](#) / [Uno más Uno](#)

Detención fue ilegal: defensa del fiscal; su abogado asegura que tiene fuero

La defensa del fiscal General de Morelos, Uriel Carmona, acusó que la detención de su cliente es ilegal, pues además del fuero constitucional con el que cuenta, el viernes le fue concedida una suspensión provisional contra su detención. La defensa insistió en la suspensión. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [Uno más Uno](#)

Divide al Congreso detención del fiscal

En tanto que la fracción parlamentaria de Morena en el Congreso de la Ciudad de México hizo un reconocimiento a la titular de la Fiscalía General de Justicia, Ernestina Godoy Ramos, por la captura de Uriel "N" por su presunta participación en delitos cometidos contra la procuración y administración de justicia en el caso del feminicidio de la joven Ariadna Fernanda, la diputación local del PAN exigió a la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, sacar las manos de asuntos judiciales de la capital del país y no orientar venganzas personales. [La Prensa](#) / [La Prensa](#) / columna El Caballito [El Universal](#)



Síntesis de medios

06 de agosto de 2023

Denuncias por tala suben, pero hay pocos procesados

La Fiscalía capitalina informa que cuatro alcaldías, lideradas por Tlalpan, acumulan 257 carpetas de investigación por este delito ambiental as investigaciones por el delito de tala clandestina subieron 50 por ciento en cinco años, pero el número de presuntos delincuentes vinculados a proceso es de sólo 65, de acuerdo con la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. [El Sol de México](#)

Detienen a implicado en muerte de Patxy

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México indicó que se detuvo a Brayan "N" por su probable participación en la muerte de Patxy, estudiante del Colegio de Bachilleres 2, a quien le explotó un petardo en el rostro. Agentes de la Policía de Investigación (PDI) de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas se trasladaron a la localidad de San Martín Ojo de Agua, Puebla, donde aseguraron al individuo. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Imagen Destacada

 **El Sol de México**

ALCALDÍA IZTAPALAPA

Ubican empresas zonas inseguras

